

EDITORIAL

Cada vez es más frecuente en el mundo y en nuestro país encontrar personas que sufren un trastorno por adicción. Dicho trastorno implica una patología compleja de entender y más compleja aún de abordar. A la hora de aproximarse a este fenómeno, el trabajo interdisciplinario y en red debe ser una constante.

Por esto, nuestra Revista ha querido rescatar algunas investigaciones y revisiones de literatura propuestas por distintos expertos en la materia que muestran diferentes formas de abordar el tema.

En sus páginas se encuentran investigaciones que evidencian cómo el consumo de drogas afecta a la persona en su integralidad, en su desarrollo. Se revela cómo el consumo es cada vez más frecuente en distintos estratos y segmentos de nuestra sociedad, como en los estudiantes técnicos, y cómo este consumo se hace realidad y se convierte en un factor que aumenta el riesgo de enfermedad al unirse al grave problema de salud que representa el VIH/SIDA para las personas.

En la sección de revisiones de literatura se avala la necesidad de abordajes multidisciplinarios y la incorporación de la entrevista de acogida como forma especial de aceptar a la persona adicta y apoyarla en su motivación para ingresar a tratamiento. Adicionalmente, se muestran las experiencias que resultan más eficientes para la rehabilitación de las personas y la importancia de considerar las características de cada una de ellas en su tratamiento y se releva la necesidad que cada persona que sufre este trastorno encuentre una intervención de ayuda personalizada, de acuerdo a sus propias características y necesidades.

En este número además, se incorpora una nueva sección denominada Nuevos Horizontes en la que se harán presente artículos realizados por futuros profesionales, la que se abre como un espacio de estímulo al desarrollo de su formación, pensamiento, reflexión e investigación, manteniendo inalteradas las pautas y normas de selección de los artículos propuestos.

Finalmente, desde el ámbito de la literatura se nos narra la experiencia desgarradora de degradación, abandono y soledad de quien tiene esta enfermedad social, y el grito atragantado y desesperado ¡necesito ayuda!

Esperamos que el lector encuentre en estos artículos nuevas "lecturas", experiencias, saberes y modos de intervención que contribuyan a que las personas que sufren y padecen los trastornos adictivos, encuentren el apoyo en y de profesionales que cuenten con herramientas y modos más eficaces y efectivos para afrontar este verdadero flagelo.

Angélica Cazenave G.

Directora

Revista Horizonte de Enfermería